

## La République du Centre, 30 juillet 2019

### **VIE ET LUMIÈRE ■ L'État accusé d'incurie**

Jean-Pierre Sueur, sénateur (PS) du Loiret, dénonce « l'incurie » de l'État quant au rassemblement de l'association Vie et lumière. Une indignation, assure-t-il, « nullement dirigée contre les gens du voyage, qui doivent pouvoir faire leur pèlerinage et vivre leur religion dans de bonnes conditions », ni contre Nevoy (« aucune ville et aucune agglomération de France ne font plus que Nevoy (1.200 habitants) et le Giennois, puisque depuis de nombreuses années, ils accueillent pour la Pentecôte, pendant près d'un mois, entre 7.000 et

10.000 caravanes).

« Il y a cinq ans, nous avons obtenu des Premier ministre et ministre de l'Intérieur que le second pèlerinage de l'année, en août, aurait lieu désormais sur un terrain de l'État, mis à disposition par celui-ci.



Mi-juillet, un terrain a été annoncé dans la Marne. Or, les représentants de « Vie et lumière » ont constaté sur place que le terrain était « impraticable ». Ayant « multiplié » les contacts avec Matignon pour « demander une solution », Jean-Pierre Sueur constate aujourd'hui « que la cause est perdue. Et que personne ne veut prendre de décision pour respecter l'engagement pris ». ■